



Gerardo López Masala



## 12 brigadas y dos helicópteros serán parte del equipo que combatirá el fuego en la región

Con un presupuesto superior en casi un 20% respecto al año pasado, Magallanes dio inicio este viernes al Plan de Acción de Prevención, Mitigación y Control de Incendios Forestales 2024-2025. El acto oficial se llevó a cabo en la Plaza Muñoz Gamero de Punta Arenas y contó con la presencia de autoridades regionales, brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), miembros del Ejército de Chile (Brifes) y unidades de las Compañías de Bomberos locales.

El evento comenzó con las palabras del seremi de Gobierno, Andro Mimica, quien destacó que esta temporada el presupuesto para la región será cercano a los 2.700 millones de pesos, lo que representa un aumento de casi un 20% en comparación con el periodo 2023-2024, que contaba con una asignación de 2.200 millones de pesos.

La seremi de Agricultura, Irene Ramírez, detalló las características clave de este plan, como el despliegue de 12 brigadas a lo largo de la región, la incorporación de dos helicóp-

teros (uno en el Parque Nacional Torres del Paine y otro en Punta Arenas), y el uso de tecnología avanzada para mejorar la tele-detección de zonas de riesgo. Estas medidas buscan reforzar las capacidades de respuesta ante los incendios forestales, un problema recurrente en la región, especialmente en los meses de verano.

El director regional de Conaf, Mauricio Ruiz, destacó los avances del plan, haciendo énfasis en el crecimiento de la cobertura de brigadas en zonas más remotas. "Hace algunos años, era impensado contar con brigadas en Tierra del Fuego. Hoy tenemos dos: una en Porvenir y otra en Pampa Guanaco. Además, contamos con una de las brigadas más australes de Chile y del mundo, la brigada Lengua 12, ubicada en Puerto Williams", señaló Ruiz. Estos avances son parte de una estrategia que busca asegurar la capacidad de respuesta ante emergencias en todo el territorio, incluyendo zonas de difícil acceso.